一般質問通告書

次の件について、会議規則第60条の規定により、一般質問の通告をいたします。(全体所要時間60分)

 平成
 27
 年
 12月
 1日
 午前•午後
 時
 分
 受付

 広陵町議会議員
 山田美津代
 印

広陵町議会議長 青木 義勝 様

	1
質問の要旨(できるだけ具体的に)	答弁者
質問事項 1、「子育てしやすい広陵町」を目指して以下の施策を実行してくださ	町長&教育長
し、。	
<内容>	
今、保育所では子どもさんが3人の場合2人目は半額、3人目は、無料になって	
いますが、上の子どもさんが小学校などに行くと下の子の保育所での補助が無くな	
るので困る、という保護者からの声があります。	
町の少子化対策として学校に行っておられる子どもさんもカウントして補助を出して	
頂きたいと思います。	
就学援助を申請する方が広陵町では4,5%と全国平均(15%)や奈良県平均(1	
1%)より大幅に低い結果となっている。その原因の一因としてわかりにくい申請用	
紙があげられます。改善して就学援助を受ける方がわかりやすく又受けやすくして	
いく必要があるのではないですか?	
質問事項 2、買い物難民対策がいるのでは?	町長
平尾オークワが撤退して周辺住民、特に車など交通手段の無い方は非常に困っ	
ておられます。 オークワ跡地にエバグリーンが来て「近くで買い物ができるようになる。 バスやタ	
オークラ跡地にエハクリーンが未てい近くで買い物ができるようになる。ハスやタ クシーで買い物に行かなくて良くなる」と多くの町民は心待ちにしています。	
グシーで買い物に打かなくて良くなる」と多くの可氏は心持らにしています。 でも開店は来年の秋になると、担当職員は言われてます。	
でも所占は未平のがになると、担当職員は言われたとより。 それまでの間平尾地域で買い物に困っておられる住民(買い物難民)に町として対	
でればての間平尾地域で良い物に困りてあられる住民(負い物無民がに両として対	
移動買い物車が今、評判になっていて朝日新聞でもとりあげられていました。(移動	
スーパーとくし丸)	
- ハー・・ こくしん/ - そんな移動買い物車などの誘致とかの対策を考えられたら平尾だけでなく他の	
大字での高齢者など多くの町民は助かるのではないですか?	

質問事項 3、今、現在無料で走っている元気号の有料化は高齢者にとって負担になる。有料化は慎重に。

町長

<内容>

公共交通の元気号が来年有料化を検討されていると以前

聞きましたが、乗り継ぎをされる方は例えば1回100円ならば往復で400円かかる ことになります。それでは今まで利用されてた方々が使えなくなります。

高齢者にとって「生活の足」を奪うことになるだけでなく健康にも悪影響を及ぼす事を十分考えてのことでしょうか?

利用回数も減ってしまう有料化は慎重にしなければ影響が大きすぎると思います。

質問の内容につきましては、詳細に入してください。